



Síntesis de medios

01 de agosto de 2022

Primeras Planas

Se dan hasta batazos en Morena; van a Trife
El aeropuerto de la CDMX registra retrasos históricos
INE acusa a partidos de agresiones
Morena ve “jornada histórica” ante las denuncias de acarreo
“Vive el país corrupción sistémica en el uso del agua”
Por fraudes en su elección critican que Morena empuje Reforma Electoral
Mario y Citlalli, sujetos a ratificación
Pelean la CDMX
No gana

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Herald de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Faunos cuidan de los bosques capitalinos

La vigilancia de las zonas boscosas capitalinas está a cargo de un músculo de fuerza y seguridad integrado por la Policía Ambiental Faunos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en colaboración con la GN, el Ejército y la Procuraduría Federal de Protección Ambiental, aseguró Felipe González Loza, inspector jefe de la Policía Metropolitana. En los faunos hay 402 elementos y un helicóptero para sobrevolar las nueve alcaldías del sur y poniente de la capital, donde está la zona de reserva ecológica. El **Jefe de la Policía** pide a los capitalinos hacer un frente común para cuidar los bosques y el medio ambiente. [El Sol de México](#)

Panteras de San Fernando mantiene el invicto

El equipo “Las Panteras” del Centro Especializado para Adolescentes San Fernando de la capital se enfrentó por segunda ocasión a los “Los Perros” del Centro de Internamiento para Adolescentes del Estado de Hidalgo, en un juego amistoso de béisbol. El Subsecretario del **Sistema Penitenciario, Enrique Serrano**, destacó el empeño de los adolescentes y agradeció a las autoridades, por organizar este programa “Más beis, menos violencia”. [La Prensa](#)

Aún sin victoria, todos aman a la figura brasileña

Como cada vez que Pumas juega de local, la seguridad es un tema a tomar en serio y este domingo no fue la excepción, pues 3 mil agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** integraron el operativo en CU. [Esto](#)

Sancionan a 80 motociclistas por circular sobre la acera o usarla de estacionamiento

De acuerdo con el último reporte sobre el dispositivo de la **SSC** para inhibir el mal uso de las banquetas por parte de motociclistas que las estacionan o en el peor de los casos circulan sobre éstas, en la semana que concluyó el 23 de julio pasado, 80 motociclistas fueron sancionados por estas causas, en 31 de los casos los vehículos fueron remitidos al corralón mientras que en 49 los conductores fueron sancionados. [La Jornada](#)

Cae un amante de lo ajeno

Elementos de la **Policía Bancaria e Industrial** realizaron la captura de un hombre por presuntamente robar un equipo de cómputo en un edificio del Instituto Mexicano del Petróleo, en la colonia Nueva Vallejo. [Metro](#)



Síntesis de medios

01 de agosto de 2022

Tras una discusión, apuñaló a su pareja

Por celos, un hombre asesinó de varias puñaladas a su pareja sentimental en el Hotel Suido, ubicado en Insurgentes Norte, colonia San Simón Tolnahuac, alcaldía Cuauhtémoc. Los empleados, dieron aviso a la **policía**, quienes detuvieron al agresor. [Basta](#)

Arrestan a mujer por posesión de marihuana

Policías capitalinos detuvieron a una mujer que llevaba consigo una bolsa con marihuana con un peso aproximado de un kilogramo, en calles Jesús Carranza y Libertad, de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. [Ovaciones](#) / [Basta](#)

Balacera en la Pensil deja un sujeto muerto

Un hombre y una mujer fueron atacados a balazos cuando se encontraban afuera de una vivienda ubicada en calle Lago Ginebra, en la colonia Pensil, alcaldía Miguel Hidalgo. Al sitio arribaron paramédicos quienes diagnosticaron sin vida al hombre y trasladaron a la mujer a un hospital cercano, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Pantera detuvieron al responsable. [La Prensa](#) / [Basta](#)

La Unión usó violencia para mantenerse

La disputa por el mercado para la venta de droga en la Ciudad de México, donde operan 16 organizaciones delictivas, generó que en 2018 y 2019 se desatara una oleada de violencia atribuible a La Unión Tepito en su afán por no perder la hegemonía. Durante este periodo, **la policía** realizó varias detenciones de integrantes de esta célula delictiva. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Pelean la CDMX

Doce son las células de los carteles mexicanos detectadas por policías del gabinete de seguridad del gobierno de la CDMX, mismos que están considerados como generadores de violencia y que se disputan el control de la venta de armas, drogas, cobro de derecho de piso y extorsiones. Las áreas de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la FGJ de la capital, cuentan con un mapa delictivo de la CDMX y sus principales objetivos prioritarios generadores de violencia, los cuales ya se encuentran bajo investigación a fin de ser detenidos y llevados a prisión. [La Prensa](#)

Plan contra drogas y violencia escolar

La Comisión Permanente del Congreso de la CDMX puso sobre la mesa una medida para reducir el acoso escolar y el consumo de drogas en las inmediaciones de los planteles educativos de la capital del país. Mediante un acuerdo, se solicitó a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que, de conformidad con sus funciones y atribuciones, refuerce las acciones en las escuelas públicas de los niveles básico y medio superior. [Ovaciones](#) / [Reporte Índigo](#)

Colonia Atlampa, “patio trasero” de la Cuauhtémoc, acusan vecinos

Abandono, carencia de servicios y falta de seguridad, son tres de las características en las que coinciden habitantes de Atlampa para describir a esta colonia ubicada al noreste de la Cuauhtémoc, y considerarla el “patio trasero” de la alcaldía más importante de la CDMX. La colonia Atlampa, es considerada una de las colonias más peligrosas de la capital. [La Razón](#)

Reforestación en Álvaro Obregón es encabezada por Lía Limón

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón dirigió la Jornada de Reforestación que dio lugar en el parque de la colonia Torres de Potrero. Durante la jornada, atendió solicitudes de los habitantes de la zona para solucionar problemáticas; se planea realizar acciones de **Seguridad Ciudadana**, Servicios Urbanos y Gobierno. [La Crónica de Hoy](#)



Síntesis de medios

01 de agosto de 2022

Siete de cada 10 vecinos de Azcapotzalco, inseguros

De acuerdo a la ENSU, publicada por el Inegi, en Azcapotzalco, 72% de las personas mayores de 18 años perciben que su demarcación es insegura; también revela que el 34.6% de los habitantes, consideró que la delincuencia “seguirá igual de mal en los próximos 12 meses”, y el 28.5% consideró que empeorará. [Excélsior](#)

Alcalde Chíguil, el peor evaluado en desempeño

Francisco Chíguil, alcalde de Gustavo A. Madero, mantiene una de las peores evaluaciones en desempeño, con un 33.6% de rechazo en efectividad, alertan Consejos Ciudadanos. Entre octubre de 2021 y junio de 2022, el fenómeno delictivo en GAM se desbordó un 32.78% respecto al mismo periodo, pero de 2020. Al respecto, abogados coinciden en que denunciarán penalmente al alcalde, por haber cerrado arbitrariamente los operativos para verificar negocios y chelerías. [Basta](#)

Iniciativa pirata

Los cazadores de ofertas están en riesgo de ser cazados por la ciberdelincuencia. Los piratas cibernéticos encontraron la manera de crear tiendas falsas con marcas reconocidas y cometer fraude a través de publicidad en redes sociales. [Reporte Índigo](#)

Columna Pepe Grillo: Beneficios de la cooperación

La cooperación bilateral ayudó con el decomiso más grande en la historia de la CDMX. Fue más de una tonelada y media de cocaína en un operativo de la policía capitalina que comanda **Omar García Harfuch**. Que el departamento de Seguridad Nacional de EU haya contribuido con información de inteligencia es lo menos que se puede hacer porque parte importante de esa droga tenía como destino final California. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Circuito Interior

Los alcaldes de Oposición anunciarán hoy un **operativo de seguridad** vacacional conjunto. Más allá de los puntos que pongan sobre las ias en este tema, dicen que será interesante verlos de nuevo reunidos, pues ya tenía tiempo que no se tomaban una foto juntos. A ver si no salen con alguna cancelación de último momento. [Reforma](#) / Columna Línea 10 [Metro](#)

Columna Económico: Los préstamos por internet son un llamado a mejorar la pedagogía de la privacidad / José Soto Galindo

Los préstamos exprés por internet utilizan la intimidación, la extorsión y otras prácticas ilegales para cobrarlos. Se les conoce popularmente como préstamos gota a gota, por su característica de abonos constantes para liquidar, por lo general de bajo monto y con altas tasas de interés. La práctica digital de los gota a gota debe encender alertas en la Condusef, la Profeco, las unidades de **Policía Cibernética** de los estados y en el Inai para emprender la defensa de los ciudadanos. [El Economista](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Licitación Pública Nacional número 30001066-013-2022.- Convocatoria 09.- Adquisición de uniformes institucionales para el personal operativo de la Secretaría. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)



Síntesis de medios

01 de agosto de 2022

Policiaco

Sofocan incendio en Plaza de la Tecnología

Fuerte incendio se registró en la Plaza de la Tecnología ubicada sobre el Eje Central Lázaro Cárdenas y Meave, colonia Centro, alcaldía de Cuauhtémoc, debido a esto 11 personas tuvieron que ser evacuadas; en el lugar cuatro **policías** fueron atendidos por inhalación de humo, lo que movilizó a elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y a personal del Heroico Cuerpo de Bomberos. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#) / [Basta](#) / Columna Circuito Interior [Reforma](#) / Columna Línea 10 [Metro](#)

Justicia

Agente preso pasó los controles de confianza

Pese a que el agente de la PDI, Juan Chavarría está en prisión tras ser ligado con el Cártel de Tláhuac, el sujeto acreditó uno de los exámenes de confianza que realiza la institución. El agente aprobó el Certificado Único Policial, que incluye prueba de polígrafo y un análisis de las finanzas. [Excélsior](#)

Cae narcomenudista con probable droga en GAM

Mediante una orden de cateo en un inmueble ubicado en avenida 561, colonia San Juan de Aragón, Segunda Sección, alcaldía de Gustavo A. Madero. Agentes de la PDI en coordinación con elementos del GERI detuvieron a un sujeto identificado como Juan Carlos "N", así como narcótico y cartuchos útiles. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Imagen Destacada

 **El Sol de México**

COMBATEN A TALAMONTES E INVASORES
**Faunos cuidan de los
bosques capitalinos**



En el agrupamiento hay 402 elementos



Síntesis de medios

01 de agosto de 2022



El jefe de la policía pide a los capitalinos hacer un frente común para cuidar los bosques y el medioambiente